

22.08.2019 - 13:15 Uhr

Dès fin août, collecte de l'Alliance suisse des samaritains : à la rencontre du public, samaritaines et samaritains portent les connaissances des premiers secours jusque dans les foyers.

Olten (ots) -

Du 26 août au 7 septembre 2019, les sections de samaritains réalisent une collecte dans tout le pays. Elles iront à la rencontre du public et expliqueront les tâches qu'elles assument en faveur de la communauté tout en collectant des dons pour la caisse de section. Le soutien financier de la population est précieux pour que les samaritaines et les samaritains puissent poursuivre leur engagement volontaire et bénévole.

La collecte annuelle des samaritains est l'occasion pour les sections de rencontrer la population et d'exposer les services qu'elles rendent à la communauté dans tout le pays. Elles s'y emploient à l'aide d'actions sur la voie publique, en faisant du porte-à-porte où en envoyant des courriers aux entreprises et aux particuliers. En offrant une brochure contenant des conseils pour les situations d'urgence les plus fréquentes, les samaritains portent les connaissances des premiers secours jusque dans les foyers. La quinzaine de la collecte est également importante pour récolter des moyens financiers. Ce n'est que grâce à la solidarité de l'ensemble de la société que les samaritaines et les samaritains peuvent fournir les premiers secours à titre bénévole. Le secourisme vit de cet engagement, c'est pourquoi les membres des sections et leurs activités sont au centre de la collecte de cette année placée sous le thème « Le secourisme a de nombreux visages ». Des personnes de toutes régions, métiers et milieux sociaux endossent diverses fonctions au sein de près de mille sociétés de samaritains et cent trente groupes de jeunes secouristes.

Une chose les unit cependant : « Les samaritaines et les samaritains sont des personnes qui s'engagent pour le bien d'autrui et non pour leur prestige personnel. C'est une valeur inestimable, et non pas uniquement du point de vue des personnes ayant bénéficié de leurs services », selon le président de la Confédération qui s'exprime dans la préface de la brochure de la collecte.

500'000 heures de bénévolat

En 2018, les samaritaines et les samaritains ont fourni près de 500'000 heures de bénévolat. Ils ont par exemple assuré le service médico-sanitaire lors de fêtes villageoises et de concerts ou participé au dispositif de secours de grandes manifestations telles que la Fête fédérale de gymnastique ou la Fête des Vignerons. Ils ont organisé des collectes de sang ou de textiles usagés, se sont chargés de services d'assistance et sont intervenus en qualité de partenaires du Service sanitaire coordonnée de la Confédération et d'autres services de sauvetage. Les sections de samaritains jouent également un rôle important dans la transmission des connaissances en premiers secours. Au cours de l'année passée, ils ont formé au total 92'000 personnes dans le cadre de cours publics et pour entreprises.

L'Alliance suisse des samaritains arbore le label de qualité Zewo. Il distingue des organisations sans but lucratif dignes de confiance, qui utilisent les dons reçus pour leur but déclaré, de façon efficace et transparente.

Contact:

Stefanie Oehler, responsable de la communication,
Alliance suisse des samaritains, Martin-Disteli-Strasse 27,
4601 Olten
Ligne directe 062 286 02 42,
portable 079 771 28 42, stefanie.oehler@samariter.ch,
www.samaritains.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100015162/100831325> abgerufen werden.